



Sozialdemokratische Partei
Basel-Stadt

Medienmitteilung

Basel, 24. November 2019

Basels Strafrecht kommt im 21. Jahrhundert an

Die Basler Stimmbevölkerung sagt JA zur zu einem sozialen, modernen und liberalen Übertretungsstrafgesetz.

Die SP Basel-Stadt freut sich über die Annahme der Totalrevision des Übertretungsstrafgesetzes. Das neue Gesetz setzt den richtigen Rahmen für ein respektvolles Miteinander und geht auf die heutigen städtischen Lebensgewohnheiten ein. Gleichzeitig entkriminalisiert es das Leben von Menschen am Rand der Gesellschaft.

Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Pascal Pfister, Parteipräsident

Sebastian Kölliker, Grossrat

079 625 14 50

079 249 11 58